

Mazdas beste Mechaniker kommen aus Deutschland

Daniel Neises von Auto Jegen in Bitburg und Markus Mößner vom gleichnamigen Autohaus in Hechlingen am See haben den europäischen Maztech-Wettbewerb im spanischen Barcelona gewonnen. In sechs verschiedenen Aufgaben mussten die Teilnehmer besonderes Fingerspitzengefühl, Fachkompetenz und einen kühlen Kopf in stressigen Situationen beweisen.

Insgesamt haben 20 Teams aus 22 Ländern an dem Wettbewerb teilgenommen, die sich vorab in regionalen Wettbewerben für die Teilnahme an der europäischen Meisterschaft qualifiziert hatten. Als Sieger wird das deutsche Team für Mazda Europa gemeinsam mit den zweit- und drittplatzierten Mechanikern aus Schweden und Russland bei der Maztech-Weltmeisterschaft in Hiroshima antreten. (ampnet/dm)

Bilder zum Artikel



Die Gewinner des Maztech-Wettbewerbs: Markus Mößner, Wolfgang Höher und Daniel Neises (v.l.)



Europäischer Maztech-Wettbewerb.
